

Augen zu und durch! « Plätzchen mit verbundenen Augen backen »

Spielerischer Zugang zu Sinnesschädigungen,

in Zusammenarbeit mit Frau Spies

*Lehrerin in der Frühförderung
LVR-Johannes-Kepler-Schule
Förderschwerpunkt Sehen, Aachen*

Zuerst wurden gemeinsam die Rezepte gelesen.

Anschließend wurden die Zweierteams gebildet und die Augenbinden verteilt. Ein Team bestand aus einem „blinden“ und einem sehenden Kind.

Der Weg von der Klasse zur Küche war für die Kinder schon nicht so einfach wie gedacht.

In der Küche mussten die Kinder zuerst die Hände waschen und abtrocknen, sowie den Tisch finden.

Die Arbeitsplätze waren vorbereitet, die Zutaten abgewogen.

Bevor die Kinder mit der Zubereitung starten konnten, mussten die Zutaten erschmeckt und die Utensilien ertastet werden. Dem Partner zu vertrauen war bei dieser Aktivität eine große Herausforderung.

„Es hat uns Spaß gemacht und wir haben mehr Verständnis für sehbeeinträchtigte Kinder“, berichteten die Kinder am Ende des Nachmittags.

Ein weiteres Datum steht schon fest.

Bei diesem Projekt haben mir 8 mutige Kinder und eine Lehrerin blind vertraut.



